

Der starke Rabe Richard Viele Aktionen zum Kindertag

Ammersbek (am/le). Gemeinsam mit der Evangelischen Kirchengemeinde Hoisbüttel feiert der Ammersbeker Kulturkreis auch in diesem Jahr wieder den Weltkindertag. Das Fest beginnt am Dienstag, 20. September, in der Kirchengemeinde Ammersbek, An der Lottbek 22-26. Um 15 Uhr wird die Puppenspielerin Dörte Kiehn die Phantasie der Kinder und Erwachsenen beflügeln. In diesem Jahr wird es das Stück „Richard, der stärkste Rabe der Welt“ sein, ein Theaterstück für alle Menschen ab vier Jahren nach einem Buch von Helene Heine. Richard findet sich großartig. Er ist der stärkste Rabe der Welt. Er fordert sogar den Elefanten zum Kampf heraus - Richard fühlt sich rundherum gut. Aber eines Tages sind alle seine Freunde weg. Es ist keiner mehr da, den er herausfordern kann. Der Eintritt für das Puppentheater kostet zwei Euro für Kinder und vier Euro für Erwachsene. Anschließend finden „Spiele aus aller



Der Rabe Richard fühlt sich toll, weil er sich so stark glaubt. Doch schließlich steht er ganz allein da.

Foto: Tandra Puppentheater/hfr

Welt“ rund um den Kirchturm statt. In dieser Zeit lädt eine Cafeteria mit Kuchen und Würstchen zum Verweilen und Plaudern ein. Und um 18 Uhr lassen alle Kinder zum Abschluss hundert Luftballons in die weite Welt fliegen für Frieden, Freundschaft und für die Rechte der Kinder.